

**Consejo de la Sociedad Civil de la  
Superintendencia de Salud  
Acta N°46**

**Sesión Extraordinaria**

**10 de agosto de 2022**

<b>Medio de realización</b>	Plataforma Zoom <a href="https://us02web.zoom.us/j/81047505620?pwd=U3FKK1FFcm9pdTJKalh3OU4wWjJJZz09">https://us02web.zoom.us/j/81047505620?pwd=U3FKK1FFcm9pdTJKalh3OU4wWjJJZz09</a>	
<b>Horario</b>	15:00 a 17:00 hrs	
<b>Representantes Institución</b>	Johanna Pozo	Encargada Participación Ciudadana
	Alejandro Ramírez	Jefe Subdepto Atención a las personas y PAC
	Dr. Victor Torres	Superintendente de Salud
	Paulina Reinoso	Jefa Depto Políticas Públicas
	Patricio Gilbert	Profesional Depto. Políticas Públicas
	Matías Boisier	Profesional Depto. Políticas Públicas
<b>Consejeras(os) asistentes</b>	Segundo Sánchez	Representante COSOC Agencia Concepción
	Ena Castro	Representante COSOC Agencia Antofagasta
	Elena Rocuant	Representante Fundación Me Nuevo
	María Eliana Díaz	Representante CONADECUS
	Gonzalo Tobar	Representante LUPUS CHILE
	Beatriz Moscoso	Representante ASODI
	Rosa Vergara	Representante ANCOSALUD
	María Eugenia Jaramillo	Representante ANCOSALUD (Osorno)
	Elizabeth Vera	Representante AUSECH
	Emilia Solis	Representante SINDUCAP

### Desarrollo de la Reunión:

Esta reunión es de carácter extraordinario y tiene como objetivo presentar en líneas generales rol de la Superintendencia en el proceso de reforma de salud. Para ello hace su presentación el Superintendente de Salud, Dr. Victor Torres Jeldes, quien presenta los ejes centrales de la Reforma y cuál será el rol de la Superintendencia en esta.

Presenta además a los profesionales a cargo del Depto de Políticas Públicas, quienes tendrán como función principal trabajar estos ejes con las distintas unidades de la institución, para lo cual ya se está constituyendo una comisión interna. Así también se indica que este proceso de reforma, requiere establecer y fortalecer el vínculo con la ciudadanía, por lo que se generarán los espacios y metodologías para incluir la participación ciudadana en este proceso.

Una vez finalizada la exposición del Superintendente se da la palabra a los/as asistentes quienes realizan consultas principalmente referidas al financiamiento del nuevo sistema, y también hacerse cargo de la incertidumbre que genera, principalmente con las coberturas que tienen algunos pacientes de enfermedades que son de alto costo y que nos son GES ni Ricarte Soto. Inquietud respecto del plazo que va a tener este proceso y cuál será el rol de la Superintendencia.

Frente a estas inquietudes el Superintendente fue contestando cada una de ellas, haciendo hincapié en que este es un momento para discutir el tema de la salud que queremos para el país, donde los pilares que se garanticen sean la oportunidad, calidad. En relación al financiamiento cambiar la lógica de cómo se cobran las prestaciones, no solo quien paga sino cómo lo hace. Se debe garantizar que la cotización de salud logre reducir el gasto de bolsillo, tema de vital importancia para la ciudadanía.

Respecto de los plazos, no es posible señalarlos con certeza puesto que es un tema que está en desarrollo.

En relación al rol de la Superintendencia se señala que uno de ellos es fortalecer a la Intendencia de Prestadores para que pueda ejercer su rol fiscalizador teniendo para ello mayores atribuciones.

El Superintendente debe retirarse de la reunión por otros compromisos y quedan en la reunión los profesionales del Depto de Políticas Públicas, quienes se comprometen dentro de sus funciones a entregar una propuesta metodológica para trabajar con el COSOC en el tema de la reforma del sector.

Sin más observaciones concluye la reunión, acordando que para el día 23 de agosto, se está coordinando la presencia de David Debrott, quien realizará exposición de Sistemas de salud. Se enviará oportunamente citación.

